



ÉVIAN RESORT
TENNIS & PADEL CLUB

X



LUX TENNIS
PRIVATE COACHING



ТЕННИС СО ЗВЕЗДОЙ

29 мая - 1 июня 2025

from 29th May to 1st June 2025

Легендарный теннисист Даниэль Брандс поделится своими секретами игры и сыграет с гостями на корте Hotel Royal. На мероприятие приглашены как любители, так и профессионалы - здесь важны только азарт и любовь к спорту.

Daniel Brands will be on court at the Hotel Royal, ready to give you tips and play tennis with you. Both amateurs and competition players can take advantage of a group tennis clinic, all for the love of the game.

ЧЕТВЕРГ 29 МАЯ

16:30 - 17:30 4.30pm - 5.30pm	ТЕННИС ДЛЯ ДЕТЕЙ (8-14 лет)
17:30 - 18:30 5.30pm - 6.30pm	ТЕННИС ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ
18:45 - 19:30 6.45pm - 7.30pm	MEET & GREET С ДАНИЭЛЕМ БРАНДСОМ ЗА КОКТЕЙЛЕМ (Hôtel Royal)

ПЯТНИЦА 30 МАЯ

16:30 - 17:30 4.30pm - 5.30pm	ТЕННИС ДЛЯ ДЕТЕЙ (8-14 лет)
17:30 - 18:30 5.30pm - 6.30pm	ТЕННИС ДЛЯ ВЗРОСЛЫХ

СУББОТА 31 МАЯ & ВОСКРЕСЕНЬЕ 1 ИЮНЯ

10:00 - 12:00 10am - 12am	ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ УРОКИ (30 мин или 1 час) <i>Private lessons (30 min or 1h)</i>
------------------------------	---



Даниэль Брандс

Даниэль Брандс - немецкий теннисист, специализирующийся на игре на твердых покрытиях. В 2012 году завоевал титул в одиночном разряде на турнире ATP в Кицбюэле, а в 2013 году он достиг 51-й строчки мирового рейтинга. Наибольшую известность ему принесла победа над Роджером Федерером в 2013 году на турнире в Гштааде.

Daniel Brands is a German hard court tennis player. He reached world No. 51 in 2013 and won a singles title on the ATP Tour in Kitzbühel in 2012. He is best known for his victory over Roger Federer in Gstaad in 2013.

ГРУППОВЫЕ ЗАНЯТИЯ : 75 € / человек
(группа от 3 до 8 человек)

ИНДИВИДУАЛЬНЫЕ УРОКИ: 75 € / 30 мин или 130 € / 1 час
(доп. человек - 40 €)

MEET & GREET : Бесплатно

Регистрация доступна только для гостей отелей Evian Resort или членов клуба LUX Tennis.
Registration required only for our hotels guests or LUX Tennis members

T +33 (0)4 50 26 87 90 - tennis-padel@evianresort.com